

## Le public a été sensibilisé à la maladie de Verneuil, samedi au CCVA

L'association villeurbannaise « Solidarité Verneuil », la clinique du Val d'Ouest et l'entreprise C-Médic organisaient, samedi au CCVA, une journée d'information sur la maladie de Verneuil. Au programme : ateliers thématiques, rencontres avec les professionnels de santé suivies d'une conférence grand public.

### Plus de 8 ans en moyenne, pour diagnostiquer cette grave maladie de peau

La maladie de Verneuil est une affection chronique cutanée liée à un dysfonctionnement des glandes sécrétant la sueur. Elle se manifeste par des abcès douloureux nécessitant des interventions chirurgicales régulières. « Il y a une méconnaissance du corps médical sur cette maladie. Le temps moyen entre l'apparition des symptômes et le diagnostic est de huit ans et demi », explique Hélène



■ « Solidarité Verneuil », la clinique du Val d'Ouest à Ecully et la société C-Médic réunis pour informer sur la maladie de Verneuil. Photo LAURA LEPINE

Raynal, présidente de « Solidarité Verneuil », association créée en 2009. Entre 1 et 3 % de la population en France serait touchée par cette pathologie. « Selon plusieurs études, c'est la maladie de peau qui affecte le plus la qualité de vie du patient », indique le Dr Philippe Guillem, chirurgien viscéral et digestif à la clinique du Val d'Ouest. « Une journée comme celle-ci permet de rencontrer d'autres malades. Cela fait du

bien de parler avec des gens qui comprennent ce que l'on ressent », ajoute Caroline Chazelle, 26 ans. ■

### Pratique

■ « Solidarité Verneuil »  
2, av. Salvador-Allende.  
Tél. 06 27 44 77 60.  
[www.solidarite-verneuil.org](http://www.solidarite-verneuil.org)  
L'association propose des rencontres le 1<sup>er</sup> jeudi de chaque mois de 19 à 21 heures.